



MEDIENMITTEILUNG DER SP KANTON LUZERN

Luzern, 21.03.2019

Fehler bei Wahlunterlagen

Nicht zum ersten Mal werden in Luzern fehlerhafte Wahlunterlagen verschickt. Bekannt sind Fälle aus dem Wahlkreis Luzern. Gestern hat das Amt für Gemeinden bereits mitgeteilt, dass bei mehreren Listenblöcken die Listen von Second@s-Plus und JG fehlen. Der SP liegt zudem ein weiterer fehlerhafter Wahlzettel vor. Die SP Liste ist falsch gedruckt und zerreisst beim Herauslösen aus dem Listenblock (siehe Anhang). Es ist zu befürchten, dass auch das kein Einzelfall ist, da es sich um einen Druckfehler handelt. Wir empfehlen Betroffenen dies zu melden und für die Wahl die SP-Liste auf die Blankoliste zu übertragen.

Die SP forderte gestern beim Amt für Gemeinden eine rasche Klärung zur Verbreitung von solchen Listen. Es bleibt zu hoffen, dass die Dimension nicht in einer Grösse ist, welche die Wahl beeinflussen könnte. „Solche Fehler dürfen nicht passieren. Ganz offensichtlich stimmt die Qualitätskontrolle an irgendeiner Stelle nicht.“ so David Roth, Präsident SP Kanton Luzern.

Dass in Luzern fehlerhafte Listen verschickt werden ist kein Novum. Bereits beim zweiten Wahlgang für den Regierungsrat vor vier Jahren, genauso wie bei den nationalen Wahlen, wurden fehlerhafte Wahlunterlagen verschickt.

Für weitere Informationen steht Ihnen zur Verfügung:
David Roth, Präsident SP Kanton Luzern; 078 712 94 13